
      

令和６年度第２回定例理事会議事録 

 

日時：令和６年５月２５日（土） １４：３０～１６：２１ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、田平一行、西田宗幹、和田善行、松村明子、北村哲郎、堀義範、

池田耕二、河村隆史、中村貴信 

   【監事】江村修二、箕輪希代志 

   【書記】廣池裕美 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告 

   ２．各局・部・委員会報告  

   ３．2024年度事業・決算の承認 

 ４．その他 

 

承認事項 

１．会長行動報告 

２．昼食費の値上げについて 

３．部員活動費申請基準 

４．新組織財政等検討委員会の発足 

５．理事の学会、研修会参加費支払いについて 

６．ＳＮＳの活用について 

７．「健康ハートイベント」の共催 

 

１．会長行動報告 

４／ ７ 日理協 組織運営協議会 

   ５／ ８ 管理者研修会  

    ／１４ 調整会議 

   ５／２５ 第２回理事会 

 



      

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

   業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

２．各局・部・委員会事業について  

 １）広報局（松村理事） 

  報告 ホームページでは、求人広告を募集している。OT、ST の求人広告も行う。 

  報告 会誌部の原稿収取に協力いただき、作業が滞りなく進んだ。 

  報告 JMOTTO の設備予約画面を利用して、事務所予約ができるように事務職員が設

定してくれたので、活用してほしい。また組織全体のスケジュール画面には、

部・委員会で日程（色分けあり）を入力できるので、事務職員さんに連絡して

入力してもらう。 

 ２）事務局（和田理事） 

承認 当会事業運営に協力する会員の昼食費について。物価高により現在 1000 円から

1500 円（税込）とすることが理事全員に承認された。 

報告 役員行動記録では上半期、下半期と別にして提出してほしい。また交通費は運

賃改定があるので、最新の金額を調べて記載してほしい。   

   事務所の賃料について。事務職員の仕事内容を公益・法人に分け、それに従っ

て、賃料を区分けしている。できるだけ公益関係で事務所を使用してほしい。 

報告 田中議員の政経セミナーに和田理事が参加した。その内容について報告があっ

た。 

承認 部員活動の申請において、申請する会議の条件として、人数、回数、時間、そ

の他について和田理事から提案があった。この条件に当てはまらない場合は理

事会で承認を得る。今年度は暫定でこの提案内容を守ることが承認された。

JMOTTO で部長等に周知する 

承認 新組織財政等検討委員会が発足され、和田理事が委員長となることが承認され

た。近畿学会の終了後より和田理事が委員等について検討する。 

 ３）社会局（西田理事）  

  報告 6 月 14 日に医療保険部で意見交換会を開催予定。また今年度の奈良県の補助金

事業の申請が通った。 

 ４）学術局（田平理事） 

  承認 理事の学会、研修会等のへの加費は、今後それぞれ支払うことにする。 

  報告 研修部で PT・OT・ST の合同の研修会等を企画している。費用配分に注意して

おく。 

  報告 10 月 20 日に研修会を奈良学園大で開催予定。 池田理事に講師を依頼している。 

  



      

３．2024 年度事業・決算について（和田理事） 

  報告 ２月に提示した事業案、決算から大きな変更のないことが報告された。 

 

４．その他 

 １）SNS の活用について 

  承認 中村洋貴部長、島田尚哉会員により、SNS を通じての広報について、そのメリ

ット、デメリットについて説明があった。X、インスタグラム、ライン公式アカ

ウントを中心に説明がなされた。これらのどれかを活用する方向で検討してい

くことになったが、活用にあたっては担当者の負担を考慮する必要がある。学

術局の広報から始めることになるが、まずは運用規定を作成することになった。

田平理事と河村理事が中心となり、規程作成や運用方法の検討を行う。 

 ２）介護の日（松村理事） 

  報告 介護の日は今後、協会として参加しない方向となったが、今年度の会議報告な

どの連絡は松村理事に入る。 

３）賛助会員の退会について（和田理事） 

  報告 １年間未納の賛助会員は退会扱いとする。次回理事会で会費未納で退会対象と

なる会員リストを上げて退会を承認する予定。  

 ４）その他 

  依頼 介護支援専門員協会から研修会の講師依頼があった。榮崎会員と堀田会員に依

頼する予定。 

  承認 「健康ハートイベント 2024 in 大和高田」の共催が理事全員に承認された。  

     

     

以上        


